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Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am Donnerstag, 17.02.2022 
 

An Herrn Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA 
 
Betrifft: MS Smart City 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat, 
 
Im Stadtteil Smart City ist die Umsetzung einer 12-klassigen MS und einer 2-klassigen PTS 
geplant.   
Im Juni 2021 fand dazu ein Informationsgespräch mit der MS Algersdorf statt, bei dem den 
Vertreter:innen dieser Schule das Planungsvorhaben für die Umsiedelung in die neue Schule in 
der Smart City vorgestellt worden ist. Infolge dessen hat sich ein Schulteam gebildet, das 
Vorschläge bezogen auf die pädagogisch sinnvolle Gestaltung der Innenräume erarbeitete, in der 
Hoffnung, dass sie dann auch entsprechende Berücksichtigung im Bauplan finden.  
Im September fand dann die erste Sitzung eines Beteiligungsprozesses statt, wobei dieser Bauplan 
vorgestellt worden ist.  
Er sieht vor, dass sich im Erdgeschoss die Zentralgarderobe und der Turnsaal befinden sollen. 
Im 1. Stock ist die Direktion angedacht. Vom 2. bis zum 4. Stock sind dann erst die 
Klassenräume vorgesehen. Von dort können dann verschiedene Terrassen genutzt werden.   
Nach einer zweiten Sitzung wurde der Beteiligungsprozess dann jedoch überraschend für das 
Schulteam der MS Algersdorf eingestellt. In dem nun vorliegenden Entwurf ist zwar z.B. der 
Vorschlag des Schulteams nach Einrichtung eines eigenen Computerraums berücksichtigt 
worden, der insofern absolut erforderlich für die MS Algersdorf ist, da sie einen IT-Schwerpunkt 
an der Schule hat. Aber zwei Punkte fanden keine Berücksichtigung. So soll es im ganzen 
Schulgebäude einerseits kein Konferenzzimmer und damit auch keinen Sozialraum für die 
Lehrer:innen geben, der jedoch für den täglichen Austausch untereinander sehr wichtig ist. 
Andererseits erschwert auch die geplante Zentralgarderobe im Erdgeschoss die Nutzung der 
Terrassen in den oberen Stockwerken, in denen sich die Klassen befinden, da die Schüler:innen 
dadurch lange Wege zurücklegen müssen, um sich entsprechend anziehen zu können. 



Wünschenswert wären deshalb aus Sicht des Schulteams damit Garderobenmöglichkeiten direkt 
im Anschluss an die Klassen.  
 
 
Aus diesem Grund stelle ich daher an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des KPÖ-
Gemeinderatsklubs folgende 
 
 

Frage 
 
Was werden Sie unternehmen, damit die konkreten und berechtigten Verbesserungs-
vorschläge des Schulteams der MS Algersdorf noch berücksichtigt werden? 
 


